

Slam Poet Pesche Heiniger begeisterte sein Publikum



Der Spoken-Words-Artist Pesche Heiniger zu Gast in Culture Club Rickenbach. Bild: zvg

Einen bunten Herbstabend durften die Gäste im Culture Club Rickenbach mit Pesche Heiniger erleben. Der Spoken-Words-Artist nahm das Publikum auf eine abwechslungsreiche Reise durch verschiedenste Themen und Landschaften mit. Vom Ämmitau in die Tiefsee, vorbei an Bäumen, Sandstrand, Schriftstellern, Zombies und dem Lämpfli-Fisch. Romantisch, humorvoll, aber auch gfürgig und verblüffend.

Ein Feuerwerk von Liedern, welche er gekonnt mit seiner Gitarre begleitete und Texten mit überraschenden

Wendungen, voller Tempo oder auch gemütlich in breitem Bärndüütsch. Nach einem kurzen Abstecher auf Französisch mit «le vélo volé» gings dann halt «Im Zug mit Zumbüeu» weiter. Bis er dann unter herzhaftem Applaus verabschiedet wurde und sich auf den Weg von Rickenbach nach Oberfrittenbach machte, natürlich mit dem Zug. Für die Gäste ging es nach dem Lachmuskeltraining dann gemütlich an der Bar weiter.

Der Culture Club freut sich bereits auf den nächsten Anlass am 31.3.2023 mit den Hinterwäldler mit ihrem Mundart-Hillbilly aus dem Fricktal.